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Atendimento ao cliente

A “Operação Monitore”,
conduzida pela Polícia Ci-
vil, prendeu ontem 27 pes-
soas durante a “Operação
Monitore”, que foi realiza-
da em Resende, Barra
Mansa, Itatiaia, Porto Real
e Rio de Janeiro. Os presos
são suspeitos de integra-
rem facção criminosa que
pretendia dominar servi-
ços de internet, TV a cabo,
e venda de gás na região
Sul Fluminense, como fa-

Polícia prende 27 por tentativa
de dominar venda de internet, TV e gás

Grupo queria estabelecer domínio semelhante ao das milícias em municípios da Baixada Fluminense
zem milicianos na capital
e Baixada Fluminense. Se-
gundo as investigações,
chefes de uma organização
criminosa ordenavam prá-
ticas delituosas por meio
de aplicativos de mensa-
gens. Os agentes foram
para as ruas destas cida-
des para cumprir 54 man-
dados de prisão temporá-
ria e 168 de busca e apre-
ensão.
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A prefeitura de Volta
Redonda reabriu ontem
a galeria de arte do Me-
morial Zumbi dos Pal-
mares, na Vila Santa Ce-
cília. O espaço – que per-
maneceu fechado por um

Prefeitura reabre galeria do
Memorial Zumbi dos Palmares

Secom PMVR

A Prefeitura de Barra
Mansa está executando
obras de acessibilidade
em espaços e prédios pú-
blicos, como também em
postos de saúde do muni-

Galeria de arte do Memorial Zumbi é reaberta ao público

ano e meio – recebeu revi-
talização em toda sua es-
trutura, através das secre-
tarias de Cultura (SMC) e
Infraestrutura (SMI). A ga-
leria permanente recebeu
novas obras de doação de

artistas de diferentes partes
do Brasil. As visitas aconte-
cem de segunda a sexta-fei-
ra, de 8h às 17h, com entra-
da gratuita. O uso de más-
cara é obrigatório durante
a permanência no espaço,

há disponibilização de
álcool (70%) para higie-
nização das mãos na en-
trada, seguindo as medi-
das de prevenção à Co-
vid-19.
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BARRA MANSA

Prédios públicos têm
obras de acessibilidade

 Paulo Dimas

Cadeirante se beneficia da acessibilidade na entrada da sede da prefeitura

cípio. O objetivo é garan-
tir autonomia e mobilida-
de às Pessoas Com Defici-
ência (PCD) do municí-
pio,  para que possam
usufruir dos locais com

mais segurança e comodi-
dade. Dentre as melhori-
as realizadas no prédio
da prefeitura, já foram fi-
nalizadas a aplicação de
rampas e de placas pré-

moldadas em concreto,
com sinalização tátil na
entrada do prédio, assim
como o aumento da lar-
gura das portas.
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As Lojas Americanas
compraram a rede Horti-
fruti, que atualmente tem
uma loja no Aterrado, em
Volta Redonda, depois de
ter entregado o  imóvel que
ocupava na Vila Santa Cecí-
lia para a futura expansão
do Sider Shopping. Com a

Americanas compram
 a rede Hortifruti

aquisição, que está sujeita
à aprovação do Cade (Con-
selho Administrativo de De-
fesa da Economia), haverá
uma integração de siste-
mas e o consumidor poderá
adquirir pela internet os
produtos do Hortifruti.
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O prefeito e Barra Man-
sa, Rodrigo Drable, recebeu
o secretário Estadual de
Trabalho e Renda, Léo Viei-
ra, para analisar locais favo-
ráveis para a instalação da
Casa do Trabalhador e do
SINE (Sistema Nacional de
Empregos), além de viabili-
zar o projeto de otimização
da iluminação pública do
Centro.  O chefe do Executi-

Rodrigo Drable e secretário estadual de
Trabalho e Renda avaliam locais para Sine

vo finalizou informando a
próxima etapa do projeto.
“Eu apresentei algumas pos-
sibilidades ao Léo Vieria e
agora vai vir uma equipe
técnica da secretaria para
fazer avaliação agora, mas o
município fará todos os es-
forços necessários para im-
plementação dos dois equi-
pamentos na cidade”.
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Governo federal edita portaria
para isentar motos de pedágio

Ontem, o Diário Oficial
da União (DOU) publicou
portaria do ministro da In-
fraestrutura, Tarcísio de
Freitas, determinando que
a retirada da cobrança de-
verá vigorar em pelo me-
nos 11 projetos de conces-
são em andamento. Na lis-
ta, a nova concessão da Du-
tra, que liga São Paulo ao
Rio de Janeiro; a BR-381/
262, entre Minas Gerais e

Arquivo

De acordo com diretriz do governo, motos deixarão de pagar pedágio

Espírito Santo; a BR-116/
493, do Rio a Minas Gerais;
e rodovias integradas do
Paraná. Embora o governo
fale em baixo impacto nas
tarifas, a gratuidade para
motociclistas terá como
consequência o encareci-
mento dos pedágios cobra-
dos aos outros usuários das
pistas, como motoristas de
automóveis e caminhões.
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POLÍTICA

Sergio Takemoto

As empresas públicas,
patrimônio dos brasilei-
ros, seguem no alvo da
agenda de privatizações
do governo Bolsonaro. A
venda dos Correios — es-
tatal criada em 1663  e
que só em 2020 teve lu-
cro líquido de R$ 1,53 bi-
lhão — foi autorizada
pelo Projeto de Lei 591/
2021, aprovado pela Câ-
mara dos Deputados na
última semana e que
agora será submetido à
votação no Senado.

Assim como acontece
em relação aos bancos
públicos, como a Caixa
Econômica Federal, sa-
bemos que um operador
privado não terá interes-
se em manter o alcance
dos serviços que os Cor-
reios prestam à popula-
ção, em todos os cantos
do Brasil. É importante
lembrarmos que, além
de lucro, as estatais dão
retorno social ao país.
E, novamente como a
Caixa, os Correios che-
gam a regiões desassisti-
das onde nenhuma em-
presa privada terá o in-
teresse de chegar.

O PL 591 reforça uma
realidade: a venda das
estatais avança a qual-
quer custo neste gover-
no, mesmo quando as
empresas comprovam
que não dão prejuízo à
nação, como o governo
tenta justificar a queima
do patrimônio público.
Ao contrário! A Eletro-
bras, que Bolsonaro e o
ministro Paulo Guedes

A quem interessa a venda dos Correios?
[Economia] também que-
rem vender até o primeiro
semestre do próximo ano,
registrou lucro de R$ 6,387
bilhões em 2020. O lucro da
Caixa, também alvo de pri-
vatização, fechou o ano pas-
sado com lucro de R$ 13,17
bilhões.

É fundamental que a po-
pulação se posicione contra
esse absurdo. As privatiza-
ções estão acontecendo em
um contexto
de pandemia,
com valores
de mercado
deteriorados,
sem o ade-
quado debate
com a socie-
dade e con-
tra posicio-
namentos de
i n s t â n c i a s
como o Mi-
nistério Pú-
blico Federal.
O PL 591 foi,
i n c l u s i v e ,
considerado
inconstitucio-
nal pelo pro-
curador Geral da República,
Augusto Aras.

Se passar pelo aval do
Congresso, o projeto de lei
entregará à iniciativa pri-
vada 100% do capital de
uma empresa rentável, que
não depende de orçamento
público para sobreviver e
com 358 anos de prestação
de serviços ao país. Incon-
táveis municípios correm o
sério risco de ficar não ape-
nas sem entrega de cartas
e produtos como também
sem medicamentos, vacinas
e livros didáticos que só
chegam à casa de quem

mais precisa por meio dos
Correios.

Ao vender a estatal, o
erário deixa de receber os
dividendos que os Correios
pagam ao Tesouro Nacio-
nal. Esse dinheiro irá para
as mãos da empresa que se
tornar dona deste patrimô-
nio, que até este momento
ainda é do povo.

Para se ter uma ideia
das perdas que o país terá

em caso de
aprovação do
PL 591 pelo
Senado, so-
mente entre
2001 e 2020,
dos R$ 12,4
bilhões de
resultado po-
sitivo acu-
mulados pe-
los Correios
neste perío-
do, R$ 9 bi-
lhões foram
repassados
ao governo
[valores atu-
alizados pelo
IPCA]. Ou

seja: vender uma empresa
pública que dá lucro só in-
teressa ao mercado.

No último dia 3, o De-
partamento Intersindical de
Estatística e Estudos Socio-
econômicos (Dieese) emitiu
uma nota técnica em que
afirma que a privatização
dos Correios e a liberaliza-
ção ampla do mercado pos-
tal não é uma ação específi-
ca do governo. “Ela faz par-
te de um projeto maior de
enxugamento do Estado e
mercantilização de direitos,
que começou no Governo
Temer e agora é aprofunda-

do”, ressalta o Dieese, ao
concluir que a venda
dos Correios se trata de
um “péssimo negócio
para o povo brasileiro”.
Ainda segundo o Dieese,
em sete dos dez países
com os melhores servi-
ços postais do mundo,
quem os opera direta-
mente é o setor público.

Temos de observar
ainda outra consequên-
cia desastrosa da even-
tual privatização dos
Correios do Brasil: deze-
nas de milhares de em-
pregados da empresa se-
rão dispensados, engros-
sando ainda mais os nú-
meros do desemprego
no país, e certamente
substituídos por outros
trabalhadores com salá-
rios e benefícios reduzi-
dos.

É preciso que a socie-
dade reaja a mais este
rolo compressor. Como
bem pontua a Federação
Nacional dos Trabalha-
dores em Empresas de
Correios e Telégrafos
(Fentect), a venda dos
Correios gerará desem-
prego e o serviço postal
passará a ser para pou-
cos. Mais um exemplo
da destruição de políti-
cas e serviços públicos
ao longo destes penosos
três anos de desgoverno
Bolsonaro.

SSSSSererererergio Tgio Tgio Tgio Tgio Takakakakakemoemoemoemoemotttttooooo
é presidente da Federa-

ção Nacional das Associa-
ções do Pessoal da Caixa

Econômica Federal
(Fenae)

Assim como acontece
em relação aos bancos
públicos, como a Caixa

Econômica Federal,
sabemos que um

operador privado não
terá interesse em manter

o alcance dos serviços
que os Correios prestam
à população, em todos

os cantos do Brasil

Alexandre Aroeira Salles

Quando se trata de
melhorar o Brasil, nós
brasileiros ficamos dando
“murro em ponta de
faca”. Há mais de cem
anos, estamos “batendo
na mesma tecla”, errada
e desafinada, do atalho
imediatista e do não de-
senvolvimento duradouro
e sustentável de toda a
nação. Para piorar, colo-
camos erradamente a cul-
pa no ‘ser brasileiro’, que
nada de diferente tem dos
demais seres humanos, e
assim deixamos de atuar
onde de fato poderíamos
acelerar nossa moderni-
zação.

Ao longo das décadas,
conseguimos criar um
‘Estado Fraco’, que não
consegue proteger os ho-
nestos contra os desones-
tos, e nem prestar os mais
básicos serviços públicos
de saúde, educação, segu-
rança e infraestrutura.

Paradoxalmente, con-
seguimos, ao mesmo tem-
po, estruturar um ‘Estado
Forte’, que atrapalha o
empreendedor e o traba-
lhador quando tentam
criar riqueza e levar
prosperidade a todos.

O Estado é fraco
quando não consegue evi-
tar: mais de cinquenta
mil assassinatos por ano;
milhões de agressões e
estupros contra mulheres
e crianças; roubos de
toda ordem, devedores
contumazes dando calo-
tes nos credores impune-
mente; bairros sob o co-

O Brasil possui um Estado Forte ou um Estado Fraco?
mando do tráfico de drogas
ou de milícias; a corrupção
sistêmica e a violência como
forma de agir das autorida-
des; desmatamentos ilegais
na Amazônia; e a captura
dos cofres públicos de muni-
cípios, estados e da União
por corporações de empre-
sas, políticos e altos funcio-
nários públicos, sugando “le-
galmente” os recursos que
deveriam ir para os mais ne-
cessitados.

Por outro lado, temos um
Estado FORTE em criar mi-
lhares de regras que colo-
cam o cidadão de joelhos em
um cipoal ineficiente de en-
traves burocráticos, com ór-
gãos lotados de funcionários
públicos desmotivados e im-
pacientes, além de mais de
500 ineficientes empresas es-
tatais. É forte também para
multar e tributar despropor-
cionalmente o trabalhador e
o empreendedor; ao mesmo
tempo em que é forte para
dar privilégios, subsídios e
isenções tributárias a setores
empresariais organizados,
assim como para ampliar a
já altíssima remuneração e
aposentadorias de membros
do Judiciário, do Ministério
Público e do Legislativo, con-
cedendo-lhes carros, motoris-
tas, prédios suntuosos e pen-
duricalhos de toda ordem,
além das férias superiores a
30 dias por ano.

Não se pode esquecer do
absurdo a que o empreende-
dor pequeno, médio ou gran-
de do agronegócio está sujei-
to perante tal “Estado For-
te”, quando se vê rapida-
mente multado e até proces-
sado criminalmente por ha-

ver limpado arbustos na sua
área sem prévia autorização
de órgão ambiental, enquan-
to espera anos por uma li-
cença para iniciar a produ-
ção.

A cada arranjo que se faz
aqui ou ali, o que se tem é a
demonstração clara da au-
sência de foco e prioridade
na construção de um Estado
que deveria cumprir as suas
principais missões de: (i)
prestar bons serviços públi-
cos (educação, saúde e segu-
rança pública); (ii) proteger
os honestos contra os deso-
nestos, garantindo, ainda, o
direito de propriedade do
credor contra o devedor (in-
clusive quando é o Estado o
mau pagador); (iii) investi-
gar eficientemente o corrup-
to, o ladrão, o estuprador, o
traficante e o assassino para,
depois de processá-los com
agilidade e seguindo o devi-
do processo legal, puni-los
exemplarmente; (iv) viabili-
zar, direta ou indiretamente,
boa infraestrutura e desen-
volvimento urbano; (v) regu-
lar bem a sociedade para
evitar abusos, preconceitos e
injustiças, combatendo toda
forma de discriminação; (vi)
cobrar impostos com isono-
mia, sem gastar mais do que
arrecada, e tributando pro-
gressivamente a renda para
diminuir a desigualdade so-
cial; (vii) inserir o Brasil nas
cadeias produtivas e comer-
ciais globais e o fortaleci-
mento da cooperação concre-
ta e efetiva entre os povos,
atuando, ainda, pela difusão
do potencial econômico, am-
biental, cultural e turístico
do país.

Perceba-se que tal
missão não é um dilema
de partidos ditos de es-
querda, centro ou de di-
reita, mas sim uma prio-
ridade civilizatória co-
mum para todos nós. Se
fôssemos uma nação ver-
dadeiramente comprome-
tida com nossos filhos e
netos, não deveria haver
qualquer diferença entre
os programas dos parti-
dos políticos vigentes, to-
dos teriam que dizer e
propagar políticas públi-
cas na mesma direção.
Temos que nos unir para,
primeiramente, fazer o
óbvio e o prioritário. De-
pois de feito, podemos
nos dividir, para afinar o
instrumento em direção
mais progressista ou
mais conservadora nos
costumes e na economia.

A culpa de nosso in-
termediário desenvolvi-
mento socioeconômico
não decorre do nosso cli-
ma, de nossa cultura e
nem de nossos vizinhos;
mas sim da nossa persis-
tente omissão em fortale-
cer as instituições públi-
cas para que incentivem
nos brasileiros comporta-
mentos positivos e cons-
trutivos, protegendo os
honestos contra os deso-
nestos e promovendo po-
líticas públicas que rever-
tam para o genuíno bene-
fício de toda a Nação.

AleAleAleAleAlexxxxxandrandrandrandrandre Are Are Are Are Aroeiroeiroeiroeiroeiraaaaa
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é doutor em Direito e
sócio fundador do Aroei-

ra Salles Advogados.

Ajuda
O senador se disponi-

bilizou prontamente em
ajudar o município com
a destinação de recursos
de emendas parlamenta-
res para a construção do
Centro Especializado,
apresentado pela vice-
prefeita, que beneficiará
pessoas com deficiência.

Garante
“Está prometido. O

Centro deve preparar
essa população para o
convívio social e profissi-
onal. Essa demanda com
certeza terá meu apoio”,
garantiu o senador.

Comemora
A vice-prefeita Sedie-

ne Maia dos Santos, idea-
lizadora do projeto para a
construção Centro de
Atendimento Especializa-
do em Inclusão, comemo-
rou a iniciativa do sena-
dor em ajudar o municí-
pio com a construção do
centro especializado.
“Quando se trabalha com
seriedade as oportunida-
des batem à nossa porta.
A vinda do Senador Ro-
mário foi muito providen-
cial, pois tínhamos pron-
to um projeto para cons-
truir um Centro de Aten-
dimento Especializado à
pessoas com deficiência.
Um espaço de inclusão.
Lá pretendemos atender
crianças, jovens e adultos
que sejam portadores de
alguma deficiência. O es-
paço visa garantir o di-
reito à igualdade. O proje-
to “Olhos que Abraçam”
foi pensado também para
oferecer o  atendimento

O prefeito de Pinheiral, Ednardo Barbosa, rece-
beu, na tarde desta quinta-feira, dia 12, o senador
Romário de Souza Faria (PL/RJ) acompanhado do
Secretário de Turismo, o deputado estadual Gustavo
Tutuca.

Durante o encontro foi apresentado o projeto de
reforma do complexo hospitalar, o projeto de cons-
trução de um Centro de Atendimento Especializado
em Inclusão, além de outras demandas do municí-
pio.

“Foi com muita alegria que recebemos o senador
Romário em Pinheiral. Um craque, que é um gran-
de defensor da inclusão e das pessoas com deficiên-
cia, que se comprometeu a destinar recursos na or-
dem de R$ 1,2 para a construção de um Centro de
Atendimento Especializado em Inclusão em um pro-
jeto apresentado pela vice-prefeita Sediene Maia,
que beneficiará as pessoas portadoras de necessida-
des especiais da nossa cidade. Tivemos ainda a
oportunidade de apresentar o projeto do complexo
hospitalar que receberá investimentos e ainda falar
sobre as obras de infraestrutura que faremos no
município e que contemplará várias ruas com pavi-
mentação e recuperação asfáltica intermediadas
pelo meu amigo e Secretário de Turismo, o Deputa-
do Estadual, Gustavo Tutuca, junto ao Governo do
Estado do Rio de Janeiro. Aliás, a quem agradeço
todo o empenho que tem tido para trazer melhorias
para nossa cidade, assim como, ao senador que em
sua vinda hoje se colocou à inteira disposição do
município”.

“É uma grande satisfação estar aqui hoje sendo
recebido pelo prefeito Ednardo Barbosa e a vice, Se-
diene Maia, ouvindo demandas da população, por
intermediação de seus representantes políticos. Me
coloco à disposição do município”, disse Romário.

diferenciado com aulas
de música, dança, cozi-
nha experimental, além
de atendimento técnico
pedagógico. Contaremos
com pedagogos, psicólo-
gos, assistentes sociais,
professores alfabetizado-
res etc. Tínhamos o terre-
no, o projeto e nos faltava
a verba. Verba esta que o
Senador Romário garan-
tiu!”, disse.

Tutuca
O deputado Estadual

Gustavo Tutuca, que
acompanhou Romário na
visita ao município,
agradeceu a receptivida-
de e aproveitou para fa-
lar do empenho do pre-
feito Ednardo à frente da
Prefeitura de Pinheiral.
“O Ednardo está sempre
empenhado em buscar
melhorias para o muni-
cípio, com a mochila nas
costas e um caderninho
de anotações e com uma
excelente equipe tem no
currículo inúmeras con-
quistas que beneficiaram
a cidade”, disse.

Trabalho
Tutuca falou também

sobre o trabalho do sena-
dor. “Romário foi um
grande craque dentro
das quatro linhas e como
senador tem feito um ex-
celente trabalho em Bra-
sília. Realiza um traba-
lho de excelência em de-
fesa das pessoas com de-
ficiência e agora me pe-
diu ajuda para estreitar
a relação com os prefei-
tos, municípios e verea-
dores para colocar o
mandato à disposição”.
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Barra Mansa

No fim da tarde desta
quinta-feira, 12, o prefeito
Rodrigo Drable recebeu o
secretário Estadual de Tra-
balho e Renda, Léo Vieira,
no município. O objetivo do
encontro foi para analisar
locais favoráveis para a ins-
talação da Casa do Traba-
lhador e do SINE (Sistema
Nacional de Empregos),
além de viabilizar o projeto
de otimização da ilumina-
ção pública do Centro.

O prefeito Rodrigo Dra-
ble falou sobre a vinda do
secretário. “Estou receben-
do o Leo Vieira em função
de uma visita que nós fize-
mos a ele na semana passa-
da para apresentar o pleito
de termos aqui na cidade o
SINE e a Casa do Trabalha-
dor”, revelou, acrescentan-
do que sua vinda em Barra
Mansa foi muito significati-
va.

- Hoje, o secretário veio
para verificar as possibili-
dades da cidade e nos aju-
dar também na otimização
da iluminação do Centro,
com o enterramento da fia-
ção, que vai nos permitir
ampliar as calçadas e ter-
mos com isso um shopping
a céu aberto, que vai desen-

Rodrigo Drable recebe secretário
Estadual de Trabalho e Renda

Visita teve como objetivo analisar locais para instalação do Sine e da Casa do Trabalhador em Barra Mansa
volver a economia de uma
forma muito importante –
completou Drable.

O chefe do Executivo fi-
nalizou informando a pró-
xima etapa do projeto. “Eu
apresentei algumas possibi-
lidades ao Léo Vieria e ago-
ra vai vir uma equipe téc-
nica da secretaria para fa-
zer avaliação agora, mas o
município fará todos os es-
forços necessários para im-
plementação dos dois equi-
pamentos na cidade”.

O secretário de Traba-
lho e Renda, Léo Vieira, fa-
lou o desenvolvimento do
projeto. “Viemos aqui pra
poder instalar novamente o
SINE e a Casa do Trabalha-
dor e também para ajudar
a cidade a se desenvolver
através deste projeto mara-
vilhoso que o prefeito tem
realizado na cidade. Apesar
do momento que estamos
vivendo hoje ser de uma
pandemia de saúde, eu te-
nho certeza que noventa
por cento das mensagens
que recebemos todos os
dias é para pedir emprego”.

Segundo o vereador Je-
fferson Mamede, as instala-
ções dos órgãos irão trazer
resultados significativos ao
município. “Nós estamos
focando nosso mandato em

Felipe Vieira

Rio Claro

Esperada há mais de 30
anos, a ponte da estação,
que liga o Centro de Lídi-
ce ao bairro Estação foi
inaugurada na manhã de
hoje (12/08) em Rio Claro.
Autoridades estiveram
presentes, entre elas o de-
putado federal Delegado
Antonio Furtado. Em seu
discurso, reafirmou seu
compromisso com a cida-
de e o envio de verbas
para serem realizados in-
vestimentos na saúde e na
agricultura local.

– É uma enorme satis-
fação estar aqui no distri-
to de Lídice. Sei que a re-
construção dessa ponte é
um sonho antigo que vi-
rou realidade graças ao
empenho do prefeito José
Osmar. Como toda ponte
tem o papel de aproximar
as pessoas, aproveito para
reafirmar o meu compro-
misso com Rio Claro. En-
caminhei mais de
R$2milhões em recursos
para serem utilizados na
saúde e na agricultura,
com a pavimentação das
estradas vicinais. Contem
comigo sempre – falou o

Drable e Léo Vieira visitam locais para instalação do Sine em Barra Mansa

algumas áreas de política
pública e desenvolvimento
econômico, sobretudo gera-

ção de emprego, que é mui-
to importante para o nosso
município. Tenho certeza

que com a capacidade de
gestão do prefeito e com o
apoio do Governo do Esta-

do, nós vamos conseguir
transformar a história de
Barra Mansa”.

Antonio Furtado participa de
 inauguração de ponte em Rio Claro

deputado federal Delegado
Antonio Furtado.

O compromisso de rea-
lizar e entregar as obras
iniciadas foi destacado
pelo prefeito de Rio Claro,
José Osmar de Almeida,
que ressaltou a importân-
cia das parcerias para que
a cidade continue no ca-
minho do desenvolvimen-
to.

– Para fazer o que todo
mundo fez, não precisava
trocar nomes. Precisamos
sempre inovar. Fazemos o
que nunca foi feito em Rio
Claro. E seguimos con-
quistando com parcerias.
Agradeço ao deputado fe-
deral Delegado Antonio
Furtado, parceiro do mu-
nicípio, por colocar vários
recursos na saúde e para
o asfaltamento das estra-
das vicinais – agradeceu o
prefeito.

A emoção de entregar
uma obra tão esperada fi-
cou evidente na fala do
vice-prefeito  de Rio Claro,
que fez questão de lem-
brar da importância da
ponte para a vida de
quem precisava sair do
bairro Estação para o
Centro do distrito.

Sul Fluminense

Nesta quarta-feira, dia
11 de agosto, o secretário
de estado de Turismo e de-
putado estadual, Gustavo
Tutuca, acompanhou os
prefeitos e secretários das
cidades de Piraí, Pinheiral,
Quatis e Barra do Piraí
para avançar nos projetos
para a saúde com o secretá-
rio de Estado de Saúde,
Alexandre Quieppe.

— Apresentamos e de-
mos andamento aos proje-
tos como o do CTI de Piraí,
o novo hospital de Quatis, o
hospital de Vargem Alegre
e a reforma do complexo
hospitalar de Pinheiral. Foi
uma reunião muito produ-
tiva, que trará frutos im-
portantes para o interior
do estado em breve — des-

Assessoria de Imprensa

Inauguração teve a presença de Furtado e outras autoridades

Tutuca se reúne com prefeitos e secretários da região
tacou Tutuca.

Na sequência, como for-
ma de avançar em mais
projetos para o interior do
estado, os prefeitos e secre-
tários destas cidades, junta-
mente com os representan-
tes do município de Enge-
nheiro Paulo de Frontin, se
reuniram com o secretário
das Cidades, Uruan Andra-
de.

As demandas foram re-
lacionadas na melhoria de
infraestrutura viária de
seus municípios, como a
conclusão da ponte e a
Zona Especial de Negócios,
em Quatis; além de refor-
ma, dragagem e pavimenta-
ção de diversas ruas, como
a Nilton Penna Botelho,
que é a via de chegada ao
município de Pinheiral.

Em Paulo de Frontim,

os pedidos foram por asfal-
tamento em ruas da cidade
e a revitalização do Lago
Azul, um ponto turístico da
cidade. Em Piraí, os pedi-
dos foram na melhoria da
infraestrutura. Já em Bar-
ra do Piraí, o prefeito Má-
rio Esteves, acompanhado
do seu secretário de Obras,
Rafael Couto, falou sobre o
andamento das obras de
drenagem e asfaltamento
de ruas.

— A gente procura dar
celeridade a cada processo
porque sabemos que, na
ponta, é o cidadão que será
beneficiado, sobretudo com
os impactos que o desenvol-
vimento dessas cidades traz
a cada um de seus morado-
res — afirmou o secretário
das Cidades, Uruan Andra-
de.

Assessoria de Imprensa

Tutuca ouve pedidos de prefeitos e secretários

– É um sentimento
muito grande o de poder
entregar essa ponte no
distrito em que eu cresci.

Estou emocionado de es-
tar aqui entregando mais
uma obra, mais um sonho,
uma realização para os

munícipes. Agradeço ao
deputado Furtado que tem
sido um parceiro, nos
abraçou e tem buscado

trazer recursos. O povo de
Rio Claro merece e a pro-
va está aí – comemorou
Babton Biondi.
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 165/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS TIPO SEDAN 0 KM – RECURSO
EMENDA PARLAMENTAR. Início do recebimento das propostas: 16/08/
2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 26/08/2021 às 09h00 -
Abertura: 26/08/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 26/08/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 166/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL MEDICO HOSPITALAR PARA
ENFRENTAMENTO DO COVID-19 – SRP. Início do recebimento das
propostas: 16/08/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 26/08/
2021 às 09h00 - Abertura: 26/08/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 26/08/
2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 167/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE DIVERSOS MATERIAIS PERMANENTES PARA
ATENDER A CLÍNICA VETERINÁRIA. Início do recebimento das
propostas: 17/08/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 27/08/
2021 às 09h00 - Abertura: 27/08/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 27/08/
2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

AVISO DE EDITAL DE
CHAMADA PÚBLICA Nº 003/2021

OBJETO: A Secretaria Municipal de Administração, em
conformidade com a Lei 11.947 de 16 de junho de 2009, Resolução
CD/FNDE nº 38 de 16 de junho de 2009 e legislação suplementar,
convoca os agricultores familiares rurais e empreendedores
familiares rurais para audiência pública que fará realizar em 08/
09/2021 com início às 09:30 horas com a finalidade de Aquisição
de gêneros alimentícios destinados a merenda escolar dos alunos
da rede pública municipal de ensino.

Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ

Informações: Este edital e seus anexos estarão disponíveis no
endereço eletrônico https://transparencia.pirai.rj.gov.br/contratos-
e-licitacoes, podendo alternativamente, ser adquirido na Secretaria
Municipal de Administração, no endereço acima referido, no
horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-feira – Tel: (024) 2431-
9964/9950.

Piraí-RJ, 12 de agosto de 2021.

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO PRESENCIAL Nº 025/2021.

Objeto: Registro de preços para prestação de serviços de limpeza de rede
de esgoto, fossas e galerias de aguas pluviais com equipamento de hidro-
jateamento e alto vácuo, conforme projeto básico.
Data/Hora: 30/08/2021 às 09:30 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos, Centro,
Piraí-RJ
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no endereço acima
referido, no horário de 10h às 15h, de segunda à sexta-feira – Tel: (024)
2431-9964/9950.

Secretaria Municipal de Administração

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0079/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
FORNECIMENTO LICENÇA DE USO E IMPLANTAÇÃO DE SOFTWARE
DE GERENCIAMENTO E ANÁLISE DE DADOS EMITIDOS PELA
SECRETARIA ESTADUAL DE FAZENDA – RJ
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 14:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 31 de agosto de
2021, às 14:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido
presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a
apresentação de um toner compatível com impressora Brother DCP-
8152DN.

Quatis, 11 de agosto de 2021.
IOHAN WENDER TEXEIRA DA SILVA - Pregoeiro

Av homero leite, 572 , Saudade , Barra Mansa, RJ CEP 27.313-190
CNPJ. 29.053.402/0001-36 - Insc. Estadual: Isento

SerSerSerSerServiço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansa

AVISO DIVERSOS

Revoga Concorrência 01/20, PA 6253/19, conforme art. 49 & 3º da
Lei 8.666/93 e suas alterações.

PE SRP 42/20 – PA 2716/2021 – Eventual aquisição materiais
hidráulicos esgoto, dia 03/09/21, às 09:00 horas.

PE SRP 28/21 Alterado – PA 2027/21 – Eventual aquisição de
câmaras de ar, protetores e pneus, dia  08/09/21, às 09:00 horas.

Mais informações poderão ser obtidas pelo telefone (24) 3323-
0198, através do e-mail: licitacao.saae@gmail.com ou ainda na
Gerência de Materiais, à Av Homero Leite, 572 – Saudade – Barra
Mansa/RJ. Site http:/portaldatransparência.barramansa.rj.gov.br,
no menu “Licitações e Contratos / Lista  Licitações”).

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 054/2021

 A Secretária Municipal de Saúde, Srª. Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que
lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação, a empresa DROGARIA ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº
22.082.397/0011-12, para fornecimento de medicamentos para atender o paciente GETÚLIO
SCHUENG DE SOUZA, referente à Liminar Judicial nº 0003374-76.2012.8.19.0041. O valor global
da presente contratação é de R$ 537,60 (quinhentos e trinta e sete reais e sessenta centavos).
A presente dispensa de licitação está amparada no inciso V do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 12 DE AGOSTO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Sul Fluminense

A Polícia Civil prendeu
27 pessoas durante a “Ope-
ração Monitore”, que foi re-
alizada nesta quinta-feira,
dia 12, em Resende, Barra
Mansa, Itatiaia, Porto Real
e Rio de Janeiro.  Elas seri-
am integrantes de facção
criminosa que pretendia
dominar serviços de inter-
net, TV a cabo, e venda de
gás na região Sul Flumi-
nense, como fazem milicia-
nos na capital e Baixada
Fluminense.

Segundo as investiga-
ções, chefes de uma organi-
zação criminosa ordenavam
práticas delituosas por
meio de aplicativos de men-
sagens. Os agentes foram
para as ruas destas cidades
para cumprir 54 mandados
de prisão temporária e 168
de busca e apreensão.

Entre as ações ordena-
das pelos traficantes, mui-
tos deles já no sistema pe-
nitenciário, estão ataques a
veículos de empresas de in-
ternet. Segundo as investi-
gações, os criminosos teri-
am interesse em dominar
esse tipo de serviço e usa-
ram a estratégia para en-
fraquecer a concorrência.

Um dos carros de um
instalador de internet foi
incendiado em Resende, no
dia 6 deste mês. O crime foi
praticado na Rua Agenor
Marcondes Godoi, no bair-
ro Paraíso. Foi o segundo
ataque a um carro em um
espaço de dois dias.

No dia 4 deste mês, ou-

‘OPERAÇÃO MONITORE’

Presas 27 pessoas suspeitas de tentar explorar
serviços de internet, TV e venda de gás na região

Chefes de uma organização criminosa ordenavam práticas delituosas por meio de aplicativos de mensagens
tro veículo da mesma insta-
ladora de internet foi rou-
bado em Resende e incendi-
ado em Itatiaia. No caso
mais recente, o funcionário
da empresa disse que fazia
instalação de internet, em
uma casa, quando foi infor-
mado, por moradores, que
seu veículo estava pegando
fogo.

Segundo as testemu-
nhas, um veículo parou ao
lado do carro da empresa e
um objeto foi jogado pela
janela, que provocou o in-
cêndio no carro.

Além de internet, o trá-
fico também estaria explo-
rando serviços de TV a
cabo e venda de gás na re-
gião.

Operação

A operação foi comanda-
da pelo delegado titular da
89ª DP (Resende), Michel
Floroschk, que disse que
integrantes da quadrilha
investigada não querem
concorrer com as outras
empresas e se impõem atra-
vés do terror, obrigando a
população a contratar essas
empresas que são de pesso-
as afiliadas a elas.

- Por isso, colocaram
fogo em carros de empre-
sas concorrentes. A gente
teve que antecipar essa ope-
ração em razão dos últimos
acontecimentos, para trazer
uma segurança maior para
a população. A investigação
prossegue – disse  o delega-
do a uma emissora de TV
local.

Itatiaia

Um homem de 30 anos,
considerado foragido da
Justiça, foi preso por agen-
tes da Polícia Rodoviária
Federal na noite de quarta-
feira, dia 11, em Itatiaia. De
acordo com os agentes,
uma Equipe da 7ª DEL PRF
realizava fiscalização de
combate ao crime na altura
do km 318 da Dutra, senti-
do São Paulo, quando, por
volta das 23h20, abordou
um veículo Chevrolet/Ônix,
com placa de São Paulo

PRF prende homem com mandado
de prisão em Itatiaia

(SP), conduzido pelo ho-
mem. O caso foi registrado
na 99ª DP.

Segundo a PRF, durante
fiscalização, foi solicitada a
documentação de praxe ao
condutor, onde foi descober-
to que contra ele havia um
mandado de prisão em
aberto em seu desfavor por
não pagamento de pensão
alimentícia, expedido em
05/05/2021 com validade até
05/05/2024. Após a constata-
ção, foi dada voz de prisão
ao homem, encaminhado
para delegacia de Itatiaia.

Porto Real

Um jovem, de 23 anos,
foi preso, e um menor, de
17, apreendido, por suspeita
de tráfico de drogas em
Porto Real. Policiais do 37º
Batalhão da PM  aborda-
ram a dupla, na quarta-fei-
ra, dia 11,  quando estavam
pulando de um Ciep na
Avenida das Industrias, no
bairro Freitas Soares.

Os agentes disseram que
os suspeitos confessaram
que tinham escondido uma
“carga” de droga no pátio
da escola. Eles levaram os
policiais até o local onde
estava parte do entorpecen-
te apreendido.

Em seguida, os PMs fo-
ram até a casa do jovem,

Presa em Porto Real dupla suspeita
de esconder drogas em escola

PM

no mesmo bairro, onde se
depararam com roupas e
outros pertences dele, do
lado de fora do imóvel. Os
policiais descobriram que a
mãe do rapaz tinha o ex-
pulsado da residência, onde
ele mora.

Em meio as roupas fo-
ram encontradas mais dro-
gas. No total foram apreen-
didas 74 trouxinhas de ma-
conha, três tabletes da mes-
ma droga, 31 pinos  de co-
caína, 1.550 pinos vazios.
Os dois foram levados para
a Delegacia, sendo que o
menor estava acompanhado
pelo seu responsável.

O jovem ficou preso, e o
adolescente passou a respon-
der por ato infracional aná-
logo ao tráfico de drogas.

Foram apreendidas trouxinhas de maconha, tabletes da mesma droga,
pinos  de cocaína e pinos vazios

Angra dos Reis

Policias do 33º Batalhão
da PM foram recebidos a ti-
ros na quarta-feira, dia 11,
por supostos traficantes, no
Morro da Glória II. Eles fo-
ram ao local averiguar in-
formação de tráfico de dro-
gas feita por meio do Dis-
que Denúncia (0300 253
1177). Os agentes revidaram
os disparos.

Nenhum suspeito foi
preso.  A PM apurou que
os supostos criminosos
eram integrantes da qua-
drilha do traficante conhe-
cido como “Orelha”. Após o
confronto, os policiais reali-
zaram buscas no entorno,
onde apreenderam 126 tu-
bos de cocaína, 103 tiras de
maconha, 38 vidros conten-

Supostos traficantes abandonam drogas
 após trocarem tiros com PMs em Angra

do cheirinho da loló e dois
rádios comunicadores.

Todos os materiais fo-
ram encaminhados à 166ª
DP, onde a ocorrência foi
registrada.

A Polícia Militar solicita
a população que continue
contribuindo com informa-
ções, a fim de tornar Angra
dos Reis uma cidade mais
segura. Denúncias sobre
qualquer atividade crimino-
sa podem ser repassadas de
forma anônima ao Disque
Denúncia de Angra dos
Reis, pelo telefone 0300 253
1177 (custo de ligação lo-
cal), através do aplicativo
“Disque Denúncia RJ” para
celulares, ou ainda pelo site
www.disquedenuncia.org.br.
Em todos os canais, o ano-
nimato é garantido.

PM

Foram apreendidos tubos de cocaína, tiras de maconha, vidros
contendo cheirinho da loló e dois rádios comunicadores

Barra do Piraí

Policiais militares do 10º
Batalhão apreenderam 78 pi-
nos de cocaína na quarta-fei-
ra, dia 11, no Centro de Bar-
ra do Piraí. Os entorpecentes
foram entregues na 88ª DP,

PM apreende drogas no Centro de Barra do Piraí após denúncia
local onde a ocorrência foi
registrada. Segundo a PM,
uma denúncia anônima dava
conta que dois suspeitos de
tráfico estariam vendendo
drogas na escadaria da Rua
Cristiano Otoni. Após buscas,
todo material foi encontrado.

Ninguém foi preso.

Outro caso

Um homem, que possui
passagem na polícia por pos-
se de drogas, foi preso pela
Polícia Militar, também na

quarta-feira, dia 11, na Rua
27 de Janeiro, no bairro
Água Fria, em Valença, após
ser flagrado com 20 pinos de
cocaína. Após o flagrante,
ele foi encaminhado para 91ª
DP, onde foi autuado por
(tráfico de drogas).
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EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 05 AO CONTRATO Nº 031/2017

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO:Marcos Aurélio da Silva
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - VALOR: R$ 14.200,68 (Quatorze Mil, Duzentos reais e sessenta e
oito centavos).
06- - PRAZO: 12 (doze) meses com início em 09/08/2021 e término
em 09/08/2022.
07 - DATA DA ASSINATURA: 09 de Agosto de 2021.

Ernane Hélio Dias
Secretário Municipal de Fazenda, Receita e Planejamento

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 074/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art. 4 ,
inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licitações,
Lei n  8.666/93 e art. 1 , II do Decreto Municipal n  2.100 de 24/02/
2017, HOMOLOGO, o resultado da presente licitação, na modalidade
PREGÃO PRESENCIAL n  029/2021 que objetiva a CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE ALIMEN-
TAÇÃO ESCOLAR PARA ATENDIMENTO DAS CRECHES E ESCO-
LAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, atendendo a solicitação fei-
ta pela SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E TU-
RISMO no processo administrativo 074/2021, à empresa G & T COZI-
NHA INDUSTRIAL LTDA, CNPJ: 10.705.738/0001-08, no valor de R$
5.176.996,20 (cinco milhões, cento e setenta e seis mil, novecentos e
noventa e seis reais e vinte centavos).

Porto Real, 11 de agosto de 2021.
Maria Madalena Ferreira de Souza

Secretária Municipal de Educação, Cultura e Turismo

Volta Redonda

A galeria de arte do Me-
morial Zumbi dos Palmares,
na Vila Santa Cecília, foi re-
aberta ao público. O espaço
– que permaneceu fechado
por um ano e meio – rece-
beu revitalização em toda
sua estrutura, através das
secretarias de Cultura (SMC)
e Infraestrutura (SMI).

A galeria permanente
recebeu novas obras de do-
ação de artistas de diferen-
tes partes do Brasil. As vi-
sitas acontecem de segunda
a sexta-feira, de 8h às 17h,
com entrada gratuita. O
uso de máscara é obrigató-
rio durante a permanência
no espaço, há disponibiliza-
ção de álcool (70%) para hi-
gienização das mãos na en-
trada, seguindo as medidas
de prevenção à Covid-19.

Acervo

Artistas que possuem
obras no acervo do Memo-
rial Zumbi dos Palmares:
Eunice Nazário, André So-
dré, Santo, Mário Soares,
Uberê Guelê, Wadson Silva,
Flávio Dutra e Clécio Pene-

Memorial Zumbi dos Palmares
reabre ao público galeria de arte

Visitação pode ser feita de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h, com entrada gratuita; uso de máscara é obrigatório
do. As invenções são repre-
sentativas da cultura afro-
brasileira.  O coordenador
do espaço, Sid Soares, des-
tacou que a representativi-
dade do Memorial Zumbi
dos Palmares é inquestio-
nável do ponto de vista his-
tórico, cultural e social
para a cidade e o país.

- Não temos um espaço
dedicado a Zumbi com uma
estrutura como essa em ou-
tro lugar. A ação da Secre-
taria Municipal de Cultura
para além de valorizar o es-
paço físico do Memorial
visa devolver a ele o status
para o qual foi criado: que
é de um centro cultural.
Por isso, a importância da
reabertura da galeria e da
aquisição de obras de artis-
tas de todo Brasil. Estamos
recebendo várias doações
que agora farão parte do
acervo permanente do local
e que poderão ser aprecia-
das por toda nossa popula-
ção e, além disso, firmamos
uma parceria com o MASP
Escola (Museu de Arte de
São Paulo) oferecendo duas
bolsas integrais para alu-
nos negros nos cursos onli-
ne da instituição - disse o

Divulgação

Galeria permanente recebeu novas obras de doação de artistas de diferentes partes do Brasil

Barra Mansa

Nesta sexta-feira (13), a
população geral com ida-
de de 27 anos, gestantes,
puérperas e lactantes com
filhos de até 24 meses de
idade serão vacinados
contra a Covid-19 em Bar-
ra Mansa. A imunização
será no Parque da Cidade.
Também será aplicada a
segunda dose antecipada
do imunizante AstraZene-
ca/Oxford para os profes-
sores que tomaram a pri-
meira dose dentro do pra-
zo de oito semanas.

O horário será dividido
em três, sendo de 8h às
12h para os nascidos de
janeiro a abril, de 12h às
16h para os nascidos de
maio a agosto, e de 15h às
18h para os nascidos de
setembro a dezembro.

Ontem (12), além da
chegada de 1.044 doses de
imunizantes, foram vaci-
nadas pessoas de 28 anos,
além de gestantes, puérpe-
ras, lactantes de até 24
meses e pessoas com a se-
gunda dose agendada. O
morador de Barra Mansa
Matheus Peters, 28 anos,
elogiou a vacinação.

- Gostaria de estar dei-
xando meus cumprimentos
e parabenizando os profis-
sionais da saúde e o nosso
prefeito Rodrigo Drable,
pela organização, atenção e
cuidados com a população.
Tudo muito bem organiza-
do e com total dedicação,
parabéns - revelou.

Volta Redonda

Acontecerá neste sábado
(14), das 9h às 17h, o Cordel
de São Roque, no Calçadão
da Avenida Dezessete de
Julho, no Aterrado, em Vol-
ta Redonda. Será um en-
contro de comidinhas,
moda, arte e fé, tudo no
mesmo local.

Estarão reunidos arte-
sãos, artistas, estilistas e
produtores da região, que
irão apresentar o que sa-
bem fazer de melhor:
ARTE. Ao todo, serão 10 ex-
positores independentes, em
ambiente ao ar livre, e é cla-

coordenador.

Melhorias

O secretário de Cultura
de Volta Redonda, Ander-
son de Souza, citou as me-
lhorias realizadas no espa-
ço em parceria com a SMI
(Secretaria Municipal de
Infraestrutura) que foram
iniciadas em março e con-
cluídas em julho.

- A reforma do Memori-
al Zumbi foi executada pela
equipe da SMI. As paredes
tinham infiltração, isso es-
tava deteriorando o ambi-
ente há bastante tempo.
Também houve reforma
dos banheiros, e todo o es-
paço recebeu pintura inter-
na e externa, incluindo a
arena. Nesse período tam-
bém fizemos a troca de ilu-
minação, inserimos novas
cadeiras para a realização
das atividades e fizemos a
aquisição de novas obras
através de doação de artis-
tas. Muitas coisas ainda
precisam ser feitas, esse é o
primeiro passo para poder-
mos reabrir para acesso
das pessoas - comentou o
secretário.

COVID-19

Barra Mansa imuniza pessoas
de 27 anos nesta sexta-feira

Dimas

Também será aplicada a segunda dose antecipada do imunizante
AstraZeneca/Oxford para os professores

Após confirmar mais
duas mortes por Covid-19,
Angra dos Reis chegou ao
total de 516 desde o início da
pandemia. O último óbito é
o de uma mulher de 58 anos,
com comorbidades, que esta-
va internada no Centro de
Referência Covid-19 (Santa
Casa) e faleceu dia 11. A
morte de uma mulher de 69
anos, também com comorbi-
dade, ocorrida no dia 1 de
agosto, no Hospital Munici-
pal da Japuíba, que estava
como suspeita, foi confirma-
da.  Uma morte segue sendo
investigada.

No total, entre pacientes
confirmados ou com suspei-
ta de coronavírus, 15 pessoas
estão internadas. O Centro
de Referência Covid-19 (San-
ta Casa) atende a nove paci-
entes. Já o Hospital de Praia
Brava está com seis dos seus
15 leitos ocupados.

Dos 55 leitos públicos do
município, 15 estão ocupa-
dos, o que representa uma
taxa de ocupação hospitalar
pelo SUS de 27,27%. Todos
os 15 pacientes internados
nos leitos públicos de Angra
dos Reis são do próprio mu-
nicípio. A Unimed, no mo-
mento, está com seus 12 lei-
tos disponíveis.

No momento, há 16.477

Angra dos Reis registra mais
dois óbitos por coronavírus

casos confirmados de corona-
vírus. Destes, 15.797 estão re-
cuperados. Entre os indíge-
nas do município, há 205 ca-
sos confirmados.

Volta Redonda chega ao total de
1.121 mortes

Mais uma morte por Co-
vid-19 é registrada em Volta
Redonda, que chegou ao total
de 1.121 desde o início da
pandemia. O único óbito di-
vulgado ontem (12) pela pre-
feitura ocorreu no mês de
abril deste ano, em 18/04.

De acordo com o boletim
epidemiológico, as taxas de
ocupação de leitos da rede
SUS estão em 20% nos leitos
clínicos e 24% nos leitos de
UTI. Já para os leitos da rede
privada são 11% ocupados
nos leitos clínicos e 14% ocu-
pados por pacientes interna-
dos por Covid- 19 nos leitos
de UTI.

A SES RJ (Secretaria Es-
tadual de Saúde do Rio de Ja-
neiro) classifica Volta Redon-
da na bandeira amarela, que
significa que risco baixo de
contrair a doença do novo co-
ronavírus. Até então, a cida-
de estava na bandeira laran-
ja. Já foram aplicadas mais
de 247 mil doses de vacinas
contra a Covid-19.

Cordel de São Roque reúne artesãos,
artistas, estilistas e produtores da região

ro, com o uso de máscara
sendo obrigatório. “Precisa-
mos gerar oportunidades,
voltar vagarosamente as ati-
vidades, mas nunca esque-
cendo que precisamos ter
responsabilidade e cuidado
com a vida”, disse Davi Te-
desco, idealizador do Cordel
de São Roque.

E claro que a solidarie-
dade fará parte do Cordel,
além da arrecadação de ali-
mentos não perecíveis que
serão destinadas as famíli-
as atendidas pelo Samba do
Mulato e Casa Jurema,
também terá a pizza frita
do Samba da Jurema, com

100% da renda destinada à
comunidade situada no
bairro Santa Clara, em Bar-
ra Mansa.

O Samba da Jurema é
um evento beneficente que
está com suas atividades
suspensas em razão da pan-
demia. “Estamos mortos de
saudade do Samba da Jure-
ma, dos encontros, dos
abraços e de toda aquela vi-
bração que só quem vai ao
evento, sabe como é. Mas
precisamos ter muito cui-
dado neste momento, não
podemos nos deixar levar
somente pela empolgação”,
conclui Tedesco.

Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa, através da Secretaria
de Planejamento Urbano
(SMPU), está realizando
obras de acessibilidade em
espaços e prédios públicos,
como também em postos de
saúde do município. O obje-
tivo é garantir autonomia e
mobilidade às Pessoas Com
Deficiência (PCD) do municí-
pio, para que possam usu-
fruir dos locais com mais se-
gurança e comodidade.

A revitalização atende a
Norma Brasileira (NBR) nº
9050, que visa regulamentar
a acessibilidade em espaços
públicos. Dentre as melhori-
as realizadas no prédio da
prefeitura, já foram finaliza-
das a aplicação de rampas e
de placas pré-moldadas em
concreto, com sinalização tá-
til na entrada do prédio, as-
sim como o aumento da lar-
gura das portas. Atualmente,
tem sido realizada a adequa-
ção dos banheiros e a refor-
ma do mezanino na Secreta-
ria de Finanças. Outros es-
paços também estão sendo

Barra Mansa amplia acessibilidade
para pessoas com deficiência

readequados, como o Palácio
Barão de Guapy, áreas no
Centro e os postos de saúde.

O subsecretário de Gover-
no, Fanuel Fernando, afir-
mou que as adequações são
parte de um progresso da ci-
dade. “A prefeitura, em um
contexto atual de inclusão
social, a termo nacional, tem
acompanhado o avanço e fei-
to medidas necessárias para
diminuir o abismo que exis-
te para a pessoa com defici-
ência na sociedade. O prefei-
to Rodrigo Drable, com sua
sensibilidade, tem feito inú-
meros trabalhos para ofere-
cer a inclusão. É o começo
de uma nova era em que há
uma preocupação perma-
nente do prefeito em dimi-
nuir essa desigualdade”.

O arquiteto da Secretaria
de Saúde, Vitor Duarte, apon-
tou que as obras têm como
objetivo proporcionar inclu-
são em todos os setores. “O
nosso trabalho visa fazer
tudo para que essas pessoas
consigam acessar a prefeitu-
ra ou qualquer outro local
público com praticidade.
Além do prédio, estamos fa-
zendo reformas com acessibi-
lidade em postos de saúde”.

Atendimento em libras na
Fábrica de Óculos

Buscando garantir os di-
reitos das pessoas surdas, a
prefeitura de Barra Mansa,
através da Secretaria de
Saúde, oferece atendimento
especializado na Fábrica de
Óculos, com o auxílio de
uma intérprete de libras. O
serviço consiste em criar
uma comunicação plena en-
tre moradores e funcionári-
os, para que eles possam re-
ceber as orientações sobre a
escolha da armação e tirar
dúvidas.

O gerente da Fábrica de
Óculos, Joel Valcir, falou so-
bre o atendimento. “É um
cuidado da administração
pública em especializar o
atendimento aqui na Fábri-
ca para fazer o melhor aten-
dimento aos portadores de
deficiência. Nós temos a
ajuda da intérprete Cristia-
ne Caneda que é especi-
alizada nesse tipo de atendi-
mento. Sempre que essas
pessoas forem atendidas,
elas serão acompanhadas
pela profissional para que
haja uma comunicação per-
feita entre as partes”.

Paulo Dimas

Obras visam oferecer melhoria na mobilidade e segurança dos
munícipes



6  DIÁRIO DO VALE SEXTA-FEIRA, 13 DE AGOSTO DE 2021CIDADES

Volta Redonda

O Serviço Autônomo de
Água e Esgoto de Volta Re-
donda (SAAE-VR) vai rece-
ber, no próximo dia 21 de
setembro, o Prêmio CREA-
RJ de Meio Ambiente 2021,
graças ao projeto Águas de
Reuso, implementado na
Estação de Tratamento de
Esgoto Ronaldo Gonçalves,
localizada no bairro Santa
Cruz.

Com o sistema, o SAAE-
VR economiza água potá-
vel, destinando-a à popula-
ção, já que reutiliza água
não potável para a circula-
ção interna da estação,
agregando valor sustentá-
vel à prática cotidiana dos

SAAE-VR recebe Prêmio
CREA-RJ de Meio Ambiente

Prêmio reconhece àqueles que contribuem para conservação do meio ambiente
trabalhadores.

O prêmio CREA-RJ é
tem como objetivo conferir
reconhecimento àqueles
que contribuem para a con-
servação do meio ambiente,
cujas ações servem de
exemplo para toda a socie-
dade.

Segundo o engenheiro
Paulo Cesar de Souza, o
PC, a iniciativa mostra o
esforço governo de Vota Re-
donda em atuar na defesa
do meio ambiente.

- Parabéns às engenhei-
ras Kátia Purcina e Nayra
Gomes pela idealização do
projeto, bem como a todos
os servidores envolvidos -
declarou o diretor da autar-
quia.

Volta Redonda

No dia 29 de agosto é co-
memorado o Dia Nacional
do combate ao fumo, e
como objetivo de incentivar
as pessoas a largarem a de-
pendência do cigarro, o
GAPC-VR (Grupo de Apoio
a Pessoas Com Câncer) de
Volta Redonda, criou o de-
safio “Agosto sem Fumo”.

De acordo com o desa-
fio, quem é fumante ou co-
nhece algum fumante que
deseja participar, é só reti-
rar seu cofrinho na unida-
de GAPC localizada na Rua
Manoel dos Santos Gonçal-
ves, 2-138, Jardim Amália,
Volta Redonda ou na loji-

Barra Mansa

O Hospital da Mulher
de Barra Mansa está com
vagas disponíveis para
atendimento odontológico
especializado para gestan-
tes. O serviço serve como
complemento para as con-
sultas de pré-natal que são
realizadas na rede munici-
pal de saúde.

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Ação Comunitária
(Smac) lançará na próxima
quarta-feira, dia 18, o proje-
to “Arrumando a Casa”, que
tem como objetivo recupe-
rar móveis e eletrodomésti-
cos da administração muni-
cipal que estão inutilizados.
A ideia é restaurar o patri-
mônio público e promover
economia aos cofres públi-
cos.

Uma varredura será fei-
ta nas secretarias munici-
pais, onde os materiais que
precisam de reparos serão
recolhidos e encaminhados
à oficina da prefeitura – lo-
calizada na Rua Paulo Mar-
çal, no bairro Aterrado
(onde funcionava a antiga
Funerária Municipal).

Segundo o coordenador
do projeto, Gésio Reis Can-
dido, uma equipe composta
por marceneiro, eletricista e
refrigerista será responsável
pela execução dos trabalhos.

- Vamos recolher cadei-
ras, mesas, ares-condiciona-
dos, bebedouros, geladeiras,
freezers, ventiladores, mi-

GAPC-VR cria desafio
‘Agosto Sem Fumo’

nha do shopping Park Sul
(Acesso A). E após a retira-
da é só marcar no calendá-
rio os dias que vai ficar
sem fumar. O dinheiro que
a pessoa gastaria com o ci-
garro deverá ser depositado
no cofrinho.

Segundo a direção do
GAPC, todo o dinheiro
que a pessoa gastaria em
cigarro será revertido em
fraldas geriátricas, suple-
mentos alimentares e me-
dicamentos para os paci-
entes do GAPC. Ao final
do desafio os participan-
tes concorrerão a um ro-
dízio de pizza para duas
pessoas no restaurante
Matos.

Projeto ‘Arrumando a Casa’
 vai recuperar patrimônios
públicos de Volta Redonda

croondas, enfim, tudo o que
estiver em condições de ser
reformado, será recuperado
- afirmou.

Leilão

Todo o material que não
tem como ser recuperado
será enviado para um depó-
sito e fará parte de um lei-
lão promovido pela adminis-
tração municipal, posterior-
mente. O secretário munici-
pal de Ação Social, Munir
Francisco, explicou que o
“Arrumando a Casa” irá
proporcionar uma grande
economia para os cofres pú-
blicos.

- Estamos buscando al-
ternativas para manter a
nossa cidade em ordem e
sem gastar muito. A criação
deste projeto vai permitir
que possamos arrumar os
materiais que precisam de
pequenos reparos. Isso irá
gerar uma grande economia
e permitirá que a prefeitura
possa investir em outras
frentes. Cada material que
for recuperado já vai direto
para o local onde deverá ser
utilizado - disse Munir.

Hospital da Mulher disponibiliza
atendimento odontológico em gestantes

A diretora geral do
Hospital da Mulher, Fer-
nanda Chiesse, falou sobre
a importância do atendi-
mento.

- Esse cuidado faz parte
de um bom pré-natal. É
essencial que toda gestan-
te passe pela avaliação
odontológica, pois durante
a gestação, é comum que
as mulheres desenvolvam

Paulo Dimas

Unidade convida grávidas para agendarem suas consultas

gengivite gravídica, devido
às alterações hormonais.
No Hospital nós atende-
mos não só as gestantes
que fazem o acompanha-
mento conosco mas qual-
quer outra gestante que
precise - pontuou.

Fernanda ressalta que
a unidade só realiza con-
sultas agendadas, não
emergenciais. “Caso a ges-

tante necessite de atendi-
mento imediato, ela pode
ser amparada na UPA”,
concluiu.

Os encaminhamentos
para os atendimentos odon-
tológicos devem ser feitos
através do obstetra que
acompanha a gestante no
pré-natal.  O agendamento
pode ser realizado no pró-
prio Hospital da Mulher.

Barra Mansa

A prefeitura de Barra
Mansa, em parceria com a
Associação de moradores
do bairro Loteamento Pri-
mavera, realizou  mais
uma etapa da implantação
de hortas comunitárias no
município, que reutiliza
terrenos abandonados com
o intuito de aumentar a
produtividade econômica
do município. A ação con-
tou com o apoio da JN
Hortaliças, produtor de
mudas do distrito de San-
ta Rita de Cássia, que rea-
lizou a doação de mudas
de hortaliças para o plan-
tio.

O secretário de Desen-
volvimento Rural, Roberto
Carvalho, o Beleza, expli-
cou como funcionou o pro-
cesso.

- As ações coletivas são
de muita importância
para promover ambientes

Horta coletiva é implantada
no bairro Loteamento Primavera

saudáveis, levando à popu-
lação o acesso às verduras
e hortaliças garantindo as-
sim o consumo de alimen-

tos riquíssimos em nutri-
entes. Segundo o Ministé-
rio da Saúde, temos que
consumir mais verduras,
legumes, arroz e feijão.
Por isso, neste período
onde estamos em crise
econômica, os projetos so-
ciais são de grande valia.
Eles garantem variedade
nutricional na alimenta-
ção da população. As hor-
tas comunitárias, além de
fazer parte de ambientes
saudáveis, aumentam a
oferta de alimentos, con-
tribuindo para o senso de
coletividade e auxiliando
na formação de cidadãos
mais participativos e co-
nhecedores de seu valor
social - detalhou.

Quintais produtivos

Na agricultura urbana,
os chamados quintais pro-
dutivos, exercem um papel
fundamental sócio educati-

vo, uma vez que os própri-
os moradores da região
são os responsáveis pela
produção, manutenção e
colheita.

Gil Pedro, presidente
da Associação do Lotea-
mento Primavera, expli-
cou a importância da cria-
ção da horta.

- Ajudar as comunida-
des carentes pode benefici-
ar na alimentação dessas
pessoas. Tudo aquilo que
agrega é bem-vindo - pon-
tuou.

A produção é livre de
agrotóxicos, sem veneno e
os resultados já fazem os
moradores planejar uma
grande produção para o
próximo período. O mora-
dor que possuir um terre-
no e se interessar no pro-
jeto deve procurar a Secre-
taria de Desenvolvimento
Rural, fornecer os dados
da área de cultivo e aguar-
dar solicitação.

Felipe Vieira

Morador que possuir um terreno e se interessar no projeto deve procurar a prefeitura, fornecer os dados
da área de cultivo e aguardar solicitação
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